



Zoom sur la CÔTE D'IVOIRE

11 novembre 2006



Le forum d'Attécoubé, 13^{ème} du genre, a tenu toutes ses promesses. Venues massivement pour échanger avec les représentants des différentes divisions et unités de l'ONUCI, les populations de cette commune du district d'Abidjan, qui abrite le siège de la mission, ont également vibré au rythme des chansons et des danses célébrant l'unité, l'amour et la réconciliation nationale. Tous les intervenants ont fait des propositions allant dans le sens de la paix. Un participant a suggéré la mise sur pied d'une télévision ONUCI auprès d'ONUCI FM, la radio de la paix. Cette rencontre a été une opportunité pour la délégation de l'ONUCI d'expliquer son mandat et surtout de mettre en lumière les points essentiels de la Résolution 1721 (2006) adoptée le 1^{er} novembre 2006 par le Conseil de Sécurité

